
議題

①会長・校長の挨拶

②令和２年度学校行事等取り組みの状況について

③令和２年度学校評価の結果について

議論した主な内容

　今後の予定

⑤協議及び意見交換

令和２年度　第３回【　３月２２日（ 月 ）】

①今年度の学校行事の取り組み状況やコロナへの対応について説明し、今後のコロナ

の影響も踏まえて協議した。

②今年度の学校評価の結果、進路状況などについて説明した。

③「県立高等学校の今後の在り方（再編整備）」の説明会を経て、「特任校」として

の在り方について協議した。

④協議及び意見交換を行った。

　・本校の情報発信の工夫について（ホームページのリニューアル、学校紹介ビデオ

　　作成、マンスリータイムスの地域回覧）

⑤その他

出席者：委員５名（欠席１名）、事務局４名

④「県立高等学校の今後の在り方（再編整備）」について

⑥その他

県立向陽中学校・高等学校 学校運営協議会


